

☆周辺の山も色づき始めた "神戸・布引ハーブ園"

"グループわ 中央区会" 友愛だより

グループわ 中央区会 令和4年11月版(14号)



グループわ情報

★10月度グループわ運営委員会で報告された中から、当会に係わる情報など を紹介します。今回は本部の今年度上期の事業活動報告が中心でした。

- ▶本部より令和4年度事業の上期事業活動(進捗状況)の報告がありました。
 - ・昨期からの新規事業であるユニバーサルカレッジ運営業務及び学校園ボランティア活動等は、今期も 順調に展開されています。また、3年振りの国際会議関連支援では華道・茶道・書道部の協力で外国人 に日本伝統文化の体験をして頂き、日本への理解や友好が図れました。
- ▶グループわ会員親睦行事の一貫であるグラウンドゴルフ大会が開催されます。
- ・11月16日(木)9時30分、しあわせの村運動広場で開催。出場される方は是非頑張ってください。
- ▶ぎゃらり一わ100号記念(2023年1月号)の企画案が提示されました。
 - ・本部、区会、部会からの最近の活動紹介を始め、グループわ25年のあゆみなどが企画されています。
- ▶学校園支援事業である小・中学校作品展ボランティア活動に対する感謝の言葉がありました。
 - ・特に中央区会に対して、連日の暑い中での活動に感謝の言葉を頂きました。因みに期間中の来場者 は14,000名にも及び、主催者側からも活動体制や行動内容に好評価が得られたようです。

区会友愛活動だより

☆今号では「中央区10月定例会 |議題の中から主な内容の報告と秋期健康 散策会の様子を掲載します。 ↓小学校作品展:小学生の勉強のレベルに

- ♥中央区会例会活動への初参加の方を紹介。
- ▶中央区会は中々参加率(参加人数共)が上がらないのが現実。 こう云う中、三宅正治さん(園芸25期)が、この度、中央区へ 転居されて定例会に初参加して頂きました。
- ♥今年度上期・中央区会ボランティア活動結果を集約。
- ▶学校園ボランティアや各個人で活動されているボランティア活動 など中心に、今年度上期のボランティア活動情報を集約して、 10月にグループわ本部へ報告しました。
- ♥今年度「学習支援・学校園ボランティア」の活動状況報告。
- ▶今年度、区内小学校での特別学級学習支援や学校園行事支援など の経過を報告。また、小・中学校作品展では、多くの皆様の支援で 全ての日程(9/10~10/10)を順調に終える事ができました。
- ♥今後の中央区会会員交流行事の案内及び計画について。
- ▶秋期健康散策会やグラウンドゴルフ大会などの計画について調整。 そして、10月27日に健康散策会「王子動物園&神戸文学館散策」 を開催。当日は"秋天一碧"の下で、久し振りに元気を実感しました。



びっくり仰天! どんな頭してるの!?

↓健康散策会:参加は7名でした。



区会行事のお知らせ

☆12月~1月の中央区会行事の案内です。 宜しくご支援をお願いします。

- ♥中央区会・令和4年「12月定例会」のご案内 ※12月より開始時間と終了時間を30分早めています。
- ▶開催日時:令和4年12月3日(土)<u>午前10時00分~11時30分</u>▶場所:こうべ市民福祉交流センター501号
- ♥令和5年新春懇談会のご案内(予定)
 - ▶開催日時:令和5年2月4日(土)定例会後(12時頃)に開催予定。詳細は12月定例会で報告します。

日頃私達は"神戸は山と海に挟まれた風光明媚な街"と自慢することが多い。然し、永く神戸に住む人には、 間近に迫る山と海で坂道が多くて機嫌があまり良くない。こんな時は一寸海岸に出て、朝日や夕日を眺めて 随想

みよう。枕草子の序章に、「春はあけぼの・・秋は夕暮れ・・」が一番!と書かれているように、秋は海や山裾に 沈む夕陽の光景が一段と素晴らしい!神戸なら身近にこの光景を実感出来るよ。(筆者:島ノ江繁吉)